



KÜNDIG
FOOD INGREDIENTS SUPPLIER

ENKELTAUGLICHE ERNÄHRUNG VOM ACKER BIS AUF DEN TELLER

Die Kündig Gruppe steht für den respektvollen Umgang mit pflanzlichen Rohstoffen in der Nahrungs- und Futtermittelindustrie und setzt sich aus international tätigen Produktions- und Handelsunternehmen zusammen.

Unser oberster Fokus gilt der Sicherheit und Qualität. Um dieses Versprechen einzulösen, kombinieren wir unsere Erfahrung aus über 100 Jahren Handelstätigkeit mit den neuesten Technologien am Markt.

Wir sind stolz auf die direkten Beziehungen zu unseren Stakeholdern und nehmen so Einfluss auf die gesamte Wertschöpfungskette.



HOMEPAGE

Scan mich



UNTERNEHMENSFILM



PRODUKTEPORTFOLIO



FILM: KÜNDIG FOOD
SAFETY TOWER®



NACHHALTIGKEITSBERICHT



FILM: BIOSTERIL®



KÜNDIG
FOOD INGREDIENTS SUPPLIER

A DIET SUITABLE FOR GENERATIONS FROM SOIL TO SOUL

The Kündig Group stands for the respectful handling of plant-based raw materials in the food and animal feed industry and is made up of internationally active production and trading companies.

Our primary focus is on safety and quality. To deliver on this promise, we combine our experience from over 100 years of trading with the latest technologies on the market.

We pride ourselves on direct relationships with our stakeholders, influencing the entire value chain.



HOMEPAGE



CORPORATE FILM



PRODUCT PORTFOLIO



MOVIE: KÜNDIG FOOD
SAFETY TOWER®



SUSTAINABILITY REPORT



MOVIE: BIOSTERIL®